

校報

山馬越

「人間性豊かでひとりだちできる子ども」を目指して
～一人はみんなのために みんなは一人のために～

NO.17



携帯サイト

URL: www.schoolweb.ne.jp/ofunato/ofunatokita-e/

2学期がスタートしました！

26日間の夏休みも終わり、21日から2学期が始まりました。登校してくる子ども達の元気なあいさつや校舎での楽しい賑わいが戻ってきました。今年の夏休みはとても暑い日が多くてプールも連日たくさんの子ども達で賑わいました。プール当番をしてくださいました保護者の皆様、子ども達のために暑い中本当にありがとうございました。夏休み中、子ども達は事故や大きなケガ等もなく元気に過ごし、2学期の始業式を迎えることができました。特に、始業式での整列や話の聞き方も立派で、心身共に一回り成長した姿に頼もしさを感じ、北小の子ども達のすばらしさを実感しました。これもご家族の皆様や地域の皆様のご協力のお陰と心より感謝申し上げます。

2学期は、1年で一番長い学期です。教育環境面はまだ十分とはいえませんが、子ども達一人一人の良さをさらに伸ばしていくために教職員一同力を合わせ日々努力して参ります。今学期も保護者の皆様、地域の皆様には、なお一層のご支援・ご協力を願いいたします。

8月の主な予定

- 22日(金) 集金日 身体測定(1~3年)
給食開始 委員会
- 25日(月) 身体測定(4~6年)
5, 6年合同体育(大小)
- 26日(火) 水曜時程 児童朝会(作文発表)
5, 6年合同体育(大小)
- 27日(水) 火曜時程 アルミ缶回収
読み聞かせA クラブ
夏休み作品展→ 29日まで
- 28日(木) ジャンプ体操(朝)
- 29日(金) ジャンプ体操(朝)
代表委

◇職員紹介

村上由美さん

越喜来共同調理場の閉鎖にともない、8月1日付で調理員の村上由美さんが本校の調理場に配属になりました。



また、おいしい
給食をお願いし
ます。



2学期がんばること

始業式では、児童を代表して児童会長の栗村さんが、「2学期は一番長い学期です。学習発表会やマラソン大会もあるので健康に気をつけ、元気なあいさつも心がけて生活していきましょう。」と、全校に呼びかける発表でした。

◎お知らせ

東京都練馬区に住んでいる服部さんから、北小のベルマーク委員会にベルマークと図書カードをいただきました。